

学芸会

1年生「おかしのすきなかいぞくの おかしなおかしなおかしなたび」

「お家の人に感動させたい！」という気持ちで、一生懸命練習に取り組んできました。1年生で心をひとつにして、友達と協力しながら劇をつくり上げる姿に成長を感じました。



3年生「どろぼう学校」

小学校で2回目の学芸会でした。「声の大きさ・身振り手振り・ゆっくり伝える」、この三つの合言葉で一生懸命に練習しました。本番では、「楽しくできた。」「満足いく演技ができた。」と多くのこどもたちが自分の頑張りを認めることができました。

5年生「西遊記」

実行委員が中心になって決めた「全力」をスローガンに取り組んできました。衣装や道具も自分たちで作りました。それぞれの得意を生かし、学年の絆をさらに深めることができました。



5組 「パオパオの木」

「新しい自分を発見しよう。」「5組がもっと仲良くなろう。」という目標をかかげて練習を積み重ねてきました。こどもたちの優しい気持ちが、劇全体に広がったすてきな時間になりました。

2年生「スイミー」

初めての学芸会は、国語で学習したスイミーを一人一人が役になりきり表現しました。みんなで力を合わせる大切さが伝わる、元気いっぱいの劇になりました。



4年生「ほんとうの宝ものは」

自分たちで「もっとこうしよう」と考えながらつくった劇。学芸会を通して、「協力」「友情」「工夫」など、たくさんの中の「宝もの」を見つけることができました。

6年生「モモと時間泥棒」

最後の学芸会。小道具づくり、照明、背景、音楽なども自分たちで担当しました。「みんなはひとりのために ひとりはみんなのために頑張ろう」と練習を進めてきました。残り少ない小学校生活。卒業に向けて仲間とともに過ごす時間を大切にして取り組みました。

